

locale

IUT Génie Civil : une réussite collective



Il est des inaugurations qui sont plus significatives que d'autres. Ainsi celle du bâtiment de l'IUT de Génie Civil et de Construction Durable, hier matin, est symbolique à plus d'un titre. C'est d'abord le résultat de la persévérance d'Antoine Nunes, le président du BTP 65, qui a voulu d'abord ce département, ouvert en 2014, et maintenant ce bâtiment autonome ou presque en énergie, construit avec des matériaux « innovants », une charpente bois et des murs en terre crue façon « pisé », une superbe vitrine des formations qui y sont dispensées. Une réalisation saluée par Jean-Yves Chambrun, le directeur de l'IUT, par Jean Marc Broto, le président de l'université Paul-Sabatier (la tutelle de l'IUT tarbais), par Michel Pélieu, « l'image du Département en est renforcée », par Gérard Trémège, « c'est le résultat d'une volonté commune, à commencer par celle d'Antoine Nunes, et toutes les collectivités ont suivi. Le bâtiment est remarquable, le développement durable, tout le monde en parle, ici on le fait. »

Nadia Pellefigue, vice-présidente de la Région, en charge de l'enseignement supérieur, qui a officiellement inauguré le bâtiment, a salué cette réalisation. « Normalement, c'est l'Etat qui est maître d'ouvrage pour les universités, mais, il nous a semblé opportun de nous engager. Nous avons réussi, entre l'Europe et toutes les collectivités locales sont je salue l'investissement, à réunir 70 % de subventions (sur un total de 12 M€, dont 2,2 du Département) et le résultat est remarquable. C'est un bâtiment inspirant pour ses étudiants, et la preuve qu'excellence et proximité peuvent cohabiter sur nos territoires. »

C.V.